

## Kantonsratsbeschluss über die Rechnung 2014 des Kantons St.Gallen

Antrag vom 1. Juni 2015

### SVP-Fraktion (Sprecher: Götte-Tübach)

*Bericht der Finanzkommission über die Rechnung 2014:*

*Abschnitt 7 Ziff. 3 und 4: Streichen.*

#### Begründung:

In der Februarsession 2015 entschied der Kantonsrat, dass die mutmasslichen Gewinnausschüttungen der Schweizerischen Nationalbank ins ordentliche Budget des Kantons aufgenommen werden sollen. Obwohl die Auszahlung dieser Beträge in den letzten Jahren mehrheitlich vorgenommen wurde, kann dies vorgängig nicht mit Sicherheit festgestellt werden.

Bereits vier Monate später beantragt die Finanzkommission, diesen Entscheid wieder umzustossen und inskünftig wieder einen Betrag ins Budget aufzunehmen. Die Rahmenbedingungen, die den Kantonsrat vor wenigen Monaten zu diesem Entscheid bewogen haben, haben sich in der Zwischenzeit nicht verändert; ebenso wie die Argumentationen, die dazu geführt haben.

Die SVP Fraktion beantragt deshalb, die Ziff. 3 und 4 der Anträge zu streichen und am Entscheid der Februarsession festzuhalten.